

# マイスクールライフサポートブック

高田高校安塚分校の生徒会活動、愛好会活動を紹介します。

## 体育祭

令和3年度は生徒会の皆さんがあいだり、計10種目のクラス対抗スポーツ大会となりました。警笛で始まった体育祭、サイコロリレーでは頭を使い、玉入れや大玉送りではチームワークを競い、イントロダッシュでは勘を働かせ、最後は綱引きとリレーすべてを出し尽しました。

感染症の影響もあり、消毒を徹底しての校内開催となりました。その様子を一部御覧ください。



## 直峰祭（文化祭） 令和3年のテーマは「融和」

令和3年度は、例年の発表企画、全校企画に加え、昨年できなかったクラス企画を盛り込みました。「安塚縁日」と題して、各クラスで、頭と体と運を試す催し物を企画しました。オープニングからの楽しいイベント、想定以上の個性を発揮させた作品展等々、楽しく暖かみのある文化祭です。校内開催で校外の方々に来校いただけなかった分、このHPで御覧ください。



## 球技大会

令和3年度の夏は体育館で、クラス対抗Tボールでの男女混合三角ベース大会となりました。練習を積んでこの日を迎え、生徒も教員も皆思いっきり楽しんでいました。  
令和4年度はまた新しい内容を企画しています。



## スポーツ愛好会・文化活動愛好会より

### <スポーツ愛好会>

6限で授業の終わる月・火・金曜日に放課後1時間ほど、活動しています。バスケットボールやバレーボール、バドミントンやフットサルなど、みんなで何を行うか話し合いながら自由に活動しています。

### <文化活動愛好会>

それぞれが楽器を奏でて楽しんでいます。2学期の「直峰祭」(文化祭)では、オープニングで「千本桜」など、いろいろな曲を披露しました。放課後1時間ほど、音楽室で練習をしています。

